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Résumé :

Cette étude visait a mettre en évidence la réalité du financement des start-up en Algérie,
en identifiant les méthodes de financement les plus importantes, en s’appuyant sur le curriculum
descriptif analytique, et en étudiant la situation des institutions émergentes "Khidma Tech" et
"Presto Delivery".

L’¢tude a révélé que le financement des institutions émergentes de I’ Algérie revét une
importance économique et sociale. Le financement par 1’intermédiaire du Fonds national pour
le financement des entreprises émergentes est I’'un des moyens les plus importants de
financement. De plus, ces institutions font face a des difficultés de financement qui entravent
leur développement.

Mots cleés : Start-up, Financement, Fonds national de soutien aux entreprises émergentes.
Summary :

This study was aimed at highlighting the reality of funding for start-ups in Algeria, by
identifying the most important funding methods, drawing on the analytical descriptive
curriculum, and studying the situation of the emerging institutions "Khidma Tech" and "Presto
Delivery".

The study found that the financing of Algeria's emerging institutions is of economic and
social importance. Funding through the National Fund for the Financing of Emerging
Enterprises is one of the most important ways in which funding has been developed. Moreover,
these institutions face funding challenges that hinder their development.

Key words : Start-ups, Funding, Algerian start-ups fund.




